

学年だより

豊中市立第十四中学校 47期生 第2学年 NO.11 2023.7.6

期末テストが終わって結果はどうだったでしょうか？

しっかり勉強ができ、思っていたよりテストができていた人。思っていたよりよい結果でなかった人・・・

各教科の先生よりのコメントをよく読んで、これからの学習の参考にして欲しいと思います。

各教科より

国語

今回のテストでは、全体的に大問3「故事成語」、大問4の「文法問題」はよくできていた。やはり「漢字問題」の7割越えを目指してほしい。一番残念なのは、大問1の問いの答え方のまずさが目立ち、減点された人が多かった。問いに対して、設問者がどう

社会

今回の社会科の問題は、基本的な問題が多かったので特に知識・技能の分野では学習していれば得点できた問題が多かったです。しかし、記号問題は答えられても、記述となると途端に正解率が下がってしまうので、学習したことを確かめる作業が勉強の中で必要となってくると思います。

数学

前半の計算問題は、マスターできている人が多かった印象でした。問題ノートや前回の単元テストからそのまま出題した問題の正答率は高く、テスト前の勉強をがんばっていた様子が見られました。一方で、授業中に指示した方法で解答できていなかったり、文章問題において記述漏れがあったりした人も多くいました。計算の部分ができているだけに、細かい部

理科

今回のテストでは化学反応式を多く出題しました。化学反応式は3年生の化学の分野でも使う大切な単元です。しっかり復習して化学反応式を作れるようになってください。入試などでも必ずといって良いほど出題されるので注意してください。

その他にも酸化還元の分野の出題をしました。酸化還元もよく出題される問題になっているので復習しておきましょう。

1年生のころから注意していましたが、進学の門境に近づくと多岐にわたる単元の出題

技術・家庭

<技術>

1年の時に比べると、しっかり準備をしていた人が増えていたように思いました。日常生活で私たちの回りに金属製品がたくさんあります。授業のことを思い出して、生かしてほしいと思います。作業の方ではトロンボーン人形の胴体や顔の加工はとてもよくできていました。二学期には素敵なトロンボーン人形が完成するはずです。

保健体育

保健の分野をたくさん勉強しているように思えました。時事問題もよくとれていました！実技では、集団行動やラジオ体操、体カテストの範囲は3年生でもします。きちんと覚えておきましょう！

英語

難しいテストだったと思います。放送問題、筆記問題ともに発展的な問題が多かったですが、基礎的な問題でしっかり点を取ってほしいです！特に文法の知識を問う記号問題は、みんなが満点を目指そう！

【1学期 期末テスト 度数分布表】

	国語	社会	数学	理科
90～100	17	17	9	23
80～89	27	22	22	23
70～79	15	23	30	23
60～69	30	25	26	10
50～59	19	25	23	23
40～49	19	21	18	19
30～39	22	10	13	16
0～29	10	16	18	22
平均点	61.2	61.9	59.8	60.4

	保健体育	技術・家庭	英語
90～100	1	9	8
80～89	18	16	9
70～79	28	12	12
60～69	34	17	16
50～59	43	23	20
40～49	27	20	23
30～39	5	17	25

0~29	3	45	47
平均点	60.7	49.1	46.1